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Rolex Learning Center
Мероприятие под таким названием, организуемое Почетным консульством РФ в
Лозанне и Лозаннской политехнической школой (EPFL), пройдет 17 мая в учебном
центре Rolex Learning Center при участии множества интересных личностей из мира
науки и бизнеса.
|
This major event, co-organized by the Honorary Consul of the Russian Federation in
Lausanne and the Ecole Polytechnique de Lausanne, will take place on may 17th at the
EPFL’s Rolex Learning Center. Participation of numerous personalities from scientific and
business worlds has been confirmed.
First Russian-Swiss Innovation Day

На прошлой неделе в Торгово-промышленной палате Российской Федерации прошло
организационное заседание Делового совета по сотрудничеству со Швейцарией, на
котором была представлена и информация о предстоящем форуме, который обещает
стать крупнейшей вехой в развитии двусторонних отношений в этом году. По
имеющимся данным в нем примут участие более трех сотен российских и
швейцарских предпринимателей, инвесторов, государственных деятелей и
политиков, которые соберутся, чтобы обсудить варианты сотрудничества по четырем
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основным направлениям: фармакология и здравоохранение, IT-экономика и
биотехнологии, энергосберегающие технологии и машиностроение.

Как ни странно, ни одно из российских СМИ, распространивших вчера эту новость, не
упомянуло главного инициатора, организатора и спонсора форума – Почетного
консула РФ в Лозанне и председателя Совета директоров фармацевтической
компании Ferring Фредерика Паулсена. Мы же, справедливости ради и пользуясь
географической близостью, с удовольствием предоставляем слово именно ему.

Наша Газета.ch: Господин Паулсен, всем нашим читателям хорошо известна
активная деятельность возглавляемого Вами Почетного консульства по
налаживанию контактов между Россией и Швейцарией в области культуры и
науки. Однако встречу такого масштаба Вы проводите впервые. Чем это
обусловлено?

Фредерик Паулсен: Нам в кантоне Во очень повезло в том смысле, что здесь
находится одно из самых продвинутых в области инноваций высших учебных
заведений не только Швейцарии, но и Европы – Лозаннская политехническая школа,
EPFL, руководство которой любезно согласилось стать нашим партнером по
организации Швейцарского-российского инновационного форума. Благодаря этому
сотрудничеству мы и смогли осуществить такой крупный проект, требующий
большой подготовительной работы.

Какова главная цель форума?

Пом

Фредерик Паулсен (© Nasha Gazeta.ch)
очь созданию в России контекста, который был бы благоприятен для развития
инноваций. Я полностью разделяю позицию российского правительства в том, что
экономике вашей страны необходима диверсификация – невозможно продолжать
жить только за счет сырья. Очень надеюсь, что нам удастся не только побеседовать
«теоретически», но и выработать концепции и определить проекты, которые смогу
быть претворены в жизнь.  Я отчетливо представляю себе, например, возможный



проект между EPFL и российским партнером в области развития технологий.  Но
вышесказанное вовсе не означает, что теоретические дискуссии не будут
интересными: я уверен, что внимание всех участников - а среди них будут и ученые,
и управленцы - привлечет позиция британского физика и журналиста Джеймса Ле
Фану. Он крайне критично настроен по отношению к крупным исследовательским
центрам, которые обвиняет в бюрократизме и отсутствии серьезных результатов
несмотря на значительно возросшие за последние 50 лет инвестиции в
фундаментальные исследования.

А кто еще из интересных людей будет на форуме?

Мне очень приятно, что практически все те, кого мы бы хотели видеть 17 мая в
Лозанне, положительно откликнулись на наше предложение. Каждый участник по-
своему интересен, каждому есть, что сказать. Тема форума заинтересовала даже
таких крупнейших бизнесменов как Алишер Усманов, среди прочих его функций - 
гендиректора ООО «Газпроминвестхолдинг», и Виктора Вексельберга, чей вклад в
развитие высоких технологий очень значителен как в России, так и в Швейцарии.
Надеюсь увидеть их в Лозанне.

Напомним, что два вышеупомянутых предпринимателя занимают, соответственно,
первое и четвертое места в опубликованном несколько дней назад списке самых
богатых людей России по версии журнала «Форбс». С российской стороны согласие
на участие в Форуме подтвердили также Владимир Гутенев, Первый зампреда
Думского Комитета по промышленности и Первый  вице-президент Союза
машиностроителей России; Алексей Белтюков, Первый вице-президент Фонда
«Сколково»; Фарид Шайхиев, гендиректор ОАО «Технопарк промышленных
технологий «Инновационно-технологический центр «КНИАТ» из Казани; профессор
Михаил Ковальчук, директор Курчатовского института; Геннадий Котельников,
ректор Самарского государственного медицинского университета; Кирилл Гадзацев,
заместитель гендиректора «Российского энергетического агенства»; Аркадий Волож,
генеральный директор «Яндекса» и многие другие.

Швейцарская сторона будет представлена на менее достойно. На открытии Форума
перед собравшимися выступят Патрик Эбишер, президент EPFL, и ректор Женевского
университета Жан-Доминик Вассали. В ходе дальнейших дискуссий к ним
присоединятся Мауро делл’Амброджио, госсекретарь Швейцарии по вопросам
образования, исследований и инноваций; Руди Нозер, член швейцарского
парламента, президент компании Noser Engeeniring AG и «Swiss Innovation Park»; Жан-
Кристоф Фуег, начальник международного отдела Швейцарского Федерального
департамента энергетики. Этот список можно еще долго продолжать.

Мы надеемся, что сможем побывать на форуме и подробно рассказать вам о
наиболее интересных его моментах.

Фредерик Паулсен
Статьи по теме
Фредерик Паулсен, собиратель полюсов
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